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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 ２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
前 宮 美津子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．くらし、福祉行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（１）「後期高齢者医療制度」の施行にともなう影響につ

いてお伺いします。 
 
①「後期高齢者医療制度」実施後の、実態把握はどう

なっていますか。 
②本市の７５歳以上の対象者は何人いますか。「新保

険証」の交付状況について報告してください。未交

付者は何人いますか、未交付の理由はなんですか。 
③夫婦世帯で夫の年金が月額１６万７千円、妻は基礎

年金の場合、国保料の月額を資産割のない人、資産

割のある人、それぞれの金額を教えてください。 
④ ③のケースで後期高齢者保険料の月額はいくらに
なりますか。負担の減った人はいますか。 

⑤新制度への移行により、医療保険の負担額が増えた

人、減った人の数、その割合を教えてください。 
⑥４月の年金支給分から天引きされた人の数、対象者

に占める割合を報告してください。 
⑦７５歳以上の対象者で、年金が年額８０万円以下、

月額１万５千円未満、無年金者について、それぞれ

の人数、割合を、別々に報告してください。 
⑧介護保険料と医療保険料の合計額が、受けとってい

る年金額の２分の１を超える人の数、割合を教えて

ください。 
⑨この医療保険制度は、収入のない人も保険料の納付

（均等割分）を義務づけていますが、本市の対応策

はどうなっていますか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２ 

 
前 宮 美津子 

 
１．くらし、福祉行政 
 

 
⑩高齢者、無年金者の多い沖縄でこそ、政府に制度の

廃止を求めるべきだと考えますが、市長の所見をお

聞かせください。 
⑪６５歳から７４歳までの「前期高齢者」の数、国保

料が年金から「天引き」される月１万５千円以上の

年金受給世帯数、その割合を報告してください。 
 ⑫後期高齢者医療の検診が、４月から有料化されまし

たが、自治体が自己負担分を補助し、無料化を継続

しているところがあります。県内で、無料化を実施

している自治体の数、自治体の名前を教えてくださ

い。 
⑬生活保護受給者の「通院移送費（交通費）」について

報告して下さい。 
 

 

（２）旧老人保健制度に加入していた 65 歳から 74 歳の
障がい者は、脱退手続きをしないと、新制度では自動

的に「後期高齢者医療制度」に加入する仕組みになっ

ています。本市の対応について、短刀直入にお伺いし

ます。 
 
①加入対象者の人数を教えてください。そのうち、脱

退手続を申請した人は何人ですか。 
②新制度に加入した場合、保険料がこれまでより高く

なる対象者の数と割合を報告してください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
２ 

 
前 宮 美津子 

 
１．くらし、福祉行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．労働行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
③従来、扶養家族で保険料負担がなかった障がい者で、

制度加入により、新たに保険料の支払い義務が発生

する人は何人ですか。 
④障がい者が家族を扶養している場合、新制度では本

人以外の家族は国保などに加入し、別々に保険料を

払うことになります。新規に支払いの発生する世帯

数を教えてください。 
 

 

（１）沖縄県は県民、国民の税金を使って企業を誘致し

ています。情報関連の通信産業は、会社の建物も振興

策のお金を使って県と国がつくってあげています。と

ころが、そこに勤務する若者たちは、コールセンター

では８８％が非正規雇用、８割以上が年収２００万円

未満のワーキングプアー（働く貧困層）です。若者の

雇用について質問します。 
 
①県は「青年１万人雇用を実現した」と大宣伝しまし

た。しかし、実際は８千人が非正規雇用で低賃金で

す。本市に事業所を置くコールセンターの業種・営

業内容、雇用形態について報告してください。 

②日雇い派遣は、明日、来なくていいからと「人間を

モノのように使い捨てにし、使い切りにし、人間性

を否定する労働」がまかり通っています。執行部の

認識をお聞かせください。   
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
２ 

 
前 宮 美津子 

 
２．労働行政 

 
③沖縄市の１５歳から３０歳未満の総人口に占める割

合、男女別人口、就労率、失業率、平均賃金を教え

て下さい。 
④若者の雇用促進、雇用対策の一環として、社会保険

労務士と連携して相談員を配置し、役所内に非正規

労働専門の「労働相談窓口」を開設することを提案

します。見通しをお聞かせください。 

 

 

（２）市役所の職員構成について 

 
①新年度の新規職員採用計画について報告してくださ

い。 
②正規雇用職員、特別職員、臨任職員、非常勤・嘱託

職員などの内訳人数と割合、職員総数を報告してく

だい。 
③非正規雇用の労働条件と身分保障はどうなっていま

すか。実態をお聞かせください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市  長 

 
２８ 
 

 
島 袋 邦 男 

 
 
 

 
１．沖縄市営体育館建設について 
 
 
 
 
 
２．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
３．経済の活性化について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）進捗状況 
（２）多目的（サブアリーナ的）に使用する施設につい 

   て 

  ①進捗状況について 

    ②工事費（予算）のメドはついたのか 
 

（１）市内中学校の制服について 
  ①各中学校は服装規定を校則で定められているか。 
  ②制服の夏物の予算、経費は、男女各、いくらぐら

いか。 
  ③市内、中学校の制服のかりゆしウェア着用につい

て 

 

（１）泡瀬ゴルフ場跡地への巨大ショッピングセンター

出店について 
  ①周辺市町村（沖縄市）への影響は、どの様に予想 
  しているのか。 
  ②進捗状況について 
  ③市の対応を示して下さい。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
８ 

 
仲宗根 弘 

 
１．道路行政について 
 
 

 
 
 
２．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
３．環境行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．防災対策について 
 
 

 
（１）権限移譲等にともなう国道、県道の格下げの予測は 
（２）利活用権限は、残地補償等の活用、管理は 
（３）里道等の活用計画は 
（４）市道登川３８号、北美小付近の安全対策は 
（５）具志川環状線の交通安全対策は 
 
（１）学校敷地内での動物虐待の報告の把握は 
（２）対策と現状は 
（３）防犯カメラの設置等の計画は 
（４）保安対策の現状は 
（５）中学校部活動加入状況（学校別）について 
 
（１）資源ごみ回収の実績は 
（２）費用対効果は 
（３）抜き取りは良いか 
（４）良か非か、今後の市の考え、明確な周知は 
（５）沖縄市北部地区の環境問題の市の考えは 
（６）民間企業の今後に対し、地域と行動を共にする考え

とは。 
（７）公共施設と民間企業との整合性は 
（８）同地区の農振白地の今後は 
 
（１）水害対策のシミュレーションは 
（２）消防ポンプはしご車について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
１４ 
 

 
喜 納 勝 範 

 
 
 
 

 
１．環境行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．建設行政について 
 
 
 
 
３．福祉行政について 

 
（１）地球温暖化対策について 
  ①二酸化炭素削減に本市の取り組みを伺う 

     ア．庁舎、公共施設はどのような取り組み方をし
ていますか 

   イ．各小中学校の取り組みはどうですか 

   ウ．大型商業施設などへ削減の呼びかけをするこ

とについてどうですか 
 

 

（１）道路里親制度の導入について 

  ①市道に里親制度を導入することに当局の見解を伺  

   う 

 

 

（１）国保の健全化について 

    ①医療費の軽減対策について伺う 
   ア．高額医療費、高受診率の被保険者を生活指導

することについてどうですか 
   イ．健康ウォークの実施状況について伺う 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
久 場 良 宣 

 

 
１．沖縄市職員採用における国籍条

項の撤廃について 
 
 
 
 
 
 
 
２．自治会活動拠点（自治公民館）

建設費（設計費等を含む）取扱い 
 規定若しくは要綱等を定めること

について 
 
３．上下水道事業の組織統合につい 

 て 
 
 
４．図書館建設について 
 
 
 
 
 

 
（１）検討結果を問う 
  ①条件の有無 
  ②条件の条項と理由 
  ③採用の特例の設置 
（２）移民 100周年記念行事において、沖縄市の職員採用 

における国籍条項の撤廃を世界のウチナーンチュに 
発信する最高の舞台だと思うが、市長のご所見を伺 
う。 

 
（１）検討結果を問う 
  ①設置予定の有無 
  ②設置時期 
  ③内容のあらまし 
 
（１）検討期間約 1年半、進捗状況を伺う。 
（２）沖縄市水道事業通水５０周年記念は統合宣言の絶好 
  の機会だと思うが、市長のご所見を伺う。 
 
（１）沖縄市図書館建設基本計画検討委員会の立ち上  

げは？ 
（２）委員会の構成は？ 
（３）建設予定年次は？ 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
久 場  良 宣 

 
５．障がい者福祉について 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．国税庁西側線の工事に伴うまち

づくりについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
７．地域分権の拡大による対策につ

いて 
 
 
 

 
（１）沖縄市の施設における補聴システムの設置計画を伺 
  う。 
  ①設置状況 
  ②設置計画 
   ア．施設名 
   イ．施設予定年次 
（２）障がい者福祉センター（障がい者自立支援センター） 
  の設置について伺う。 
 
（１）国税庁西側線の開通によって分断される古謝地域

のまちづくりの計画を伺う。 
  ①土地の利活用計画の策定 
  ②生活道路の整備 
  ③排水・浸水対策 
  ④公共施設（公園）の設置 
  ⑤景観対策 
  ⑥地域住民との意見交換 
 
（１）公共施設の使用目的の見直し 
（２）条例の上書きの検討 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）学校給食における地産地消推進について 
  ①教育長の見解を伺う。 
  ②市内および県内または国外における市内小中学校 
  の給食に占める食材の割合について伺う。 
  ③給食の主要品目である野菜、水産物、畜産物につい 
  てそれぞれ何品目学校給食に使用されているか伺う。 
  ④学校給食のネックは食材の一括安定供給、価格、規

格などであり、地場産品を導入したくてもできない現

実もあるようだが実際に実施されている自治体では

農林水産課と教育委員会が連携を密にしながら、身近

な食材から、つまり、一品からスタートした事例も多

く見受けられます。一例として、地元の特産品を導入

し始めたケース、食の安全・安心で新鮮な旬の物を子

供たちに食べさせたいと言う思いなど。 
 
（１） 平成 17年度に食育推進基本法が制定され、地方自

治体にも条例の必要性が求められております。本市

のお考えについて伺う。 
（２） 特に食育推進基本法第 20条、第 21条、第 33条に

ついて関係部署の見解を伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
消  防 長 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

   
   
   

  
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．消防行政について 
 
 
 
 
５．福祉行政について 
 
 
 
 

 
（３）栄養教諭の配置について 

「食育」の重要性が指摘される中、栄養教諭は学校

内において食に関する指導計画を作り、教壇にも立

つこともあって今年度は新たに 12 名配置すると県
の教育方針が出ました。本市に配置されたかどうか

伺う。 
 

（１） AED、心肺蘇生法の講習について 
① 受講人数 
ア．教職員・児童生徒 
イ．各部活の監督コーチ 
ウ．普通救命講習終了証 
エ．AEDの設置場所と図式による使用方法につい 
  て 
オ．音楽に乗せた使用方法について  
 

（１） 津波災害予防対策について 
① 訓練と避難場所の市民への周知について 
② マニュアルについて 
③ PTA、地域とのネットワークについて 

 
（１） 本市の児童虐待の現状について 
① 虐待相談件数 
② 深刻化する児童虐待への対応 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
   
   

  
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
６．商工労行政について 
 
 
 
 
 
 
 
７．浸水対策について 
 
 
８．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１） 中心市街地の環境美化と観光との関連について 
① 街の環境美化について 
② ライカム入口主要交差点  
・費用対効果 

③ 中心市街地ミュージックタウン周辺の美化につい 
て 

④ 過去三年間の観光客入域数と経済効果について 
 

（１） こどもの国に隣接する調整池の進捗について伺

う。 
 

（１）母子生活支援施設 レインボーハイツの進捗につい

て 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１０ 

 
小 浜 守 勝 

 
１．議会で採択された陳情の当局（執

行機関）の処理について 
 
 
 
 
 
２．嘉手納米軍基地内工事における

市内優先活用について 
 
 
３．今年度の主な公共工事について 
 
４．エイサーまつりについて 

 
（１）陳情第５１号契約時における部分払い回数の増加に

ついて 
（２）陳情第５３号最低制限価格の設定について 
（３）見積期間の見直しについてどのような措置がなされ 
  たか又当局の考えは。 
（４）県内市町村の実施状況をお伺いします。 
 
（１）当局の見解をお伺いします。 
（２）実現は可能か当局で協議、検討はしたか 
（３）県内市町村の状況は 
 
（１）件数、工事名 
 
（１）グランド通りをエイサーロード（歩行者天国）にす

ることについて 
①進捗状況をお伺い致します。 

  ②今年のエイサーまつりに向けて、エイサーまつり実

行委員会、関係機関との協議、検討は行ったか。 
  ③沖縄警察署との協議、交渉は行ったか。行ったので 
  あれば沖縄警察署の見解は。 
（２）有料スタンドは従来どおりか違った点があればお伺

い致します。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
１０ 

 
小 浜 守 勝 

 
４．エイサーまつりについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．エイサーのまちづくりについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（３）エイサーまつり（エイサー期間）の沖縄市の経済効

果について 
  ①県、沖縄市独自の観光統計実態調査に基づき経済効  

  果が推計できるか。 
  ②平成１９年度の経済効果は 
  ③エイサーまつり実行委員会事務局の常設について  

  はどうなっているか。 
（４）今年のエイサーまつりの計画について具体的に説明 
  して下さい。 
 
（１）エイサーのまち宣言タペストリー（壁掛け）、ペナ

ント等の作成の時期は 
（２）エイサーのまちづくりに関する市内企業への協力態         

  勢の要請、協議は行なっているのか。 
（３）マスコット・キャラクター・シンボルマーク等の作

成状況はどうなっているか。特にシンボルマークにつ

いては早急に作成することが必要だと思うが当局の

考え方は。 
（４）エイサー広場、エイサーモニュメントの建設、建立 
  の進捗状況は 
（５）エイサーのまち宣言１周年記念セレモニーが去った 
  ６月１３日に行なわれたが、当局から見たエイサーの

まち沖縄市の状況はどう変わったか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
１０ 

 
小 浜 守 勝 

 
６．エイサーのまちづくりに水道局  

 の貯水池を活用することについ

て。（エイサーのまち沖縄市の文

字を書く。エイサーの絵を書く） 
 
７．市民健診について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）当局の見解は 
（２）水道局の見解は 
（３）実現は可能か 
 
 
（１）健診対象者が何名で、健診を受けた市民は何名か 
（２）１９年度の市民健診に対する見解は良かったか悪か 
  ったか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
１．施政方針の中から 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）P3．から東部海浜開発事業について 
  ①新種・貴重種の生物の保全策を示せ 

 ア．トカゲハゼの保全について、平成２０年から海 

    上工事の通年工事を行いたいとの表明をうけて、 
    いくつかの件についてお伺いします。 

 （ア）通年工事の内容、規模、時期等を示す「計画 
   書」を文書か資料で示して下さい 
 （イ）平成２０年３月６日の環境監視委員会で、そ 

     のことは議題にとりあげられて、委員会の了解 
     が得られたのか教えて下さい。 

 （ウ）通年工事について、沖縄県の環境部局（自然 
     保護課・環境政策課）の見解はどのようになっ 
     ているか教えて下さい。 

 （エ）アセス書でのトカゲハゼの保全はどうなって 
   いるか（アセス書 5‐402～5‐405）教えて下 
   さい。 
 （オ）トカゲハゼの保全計画（平成７年、沖縄県） 

     での保全の方針（16ページ（４）泡瀬地区）は 
     どうなっているか教えて下さい。 

 （カ）アセス書では＜「トカゲハゼの保全計画」（ 
     平成７年沖縄県）の遵守＞（5-405）となって 
     いるが通年工事は、これに反するのではないか 
     市長の見解をお伺いします。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
１．施政方針の中から 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
② 大型海草藻場の変化（大幅減少）について、いく

つかの件についてお伺いします。 
   ア．環境監視検討委員会（平成 20年 3月 6日）で 
   示された資料（資料‐2、2‐33～2－37）によれば 
   大型海草の被度、面積が大きく減少している。そ 

の内容を示して下さい。 
   イ．大型海草被度 50％以上の海草藻場が平成 13年 

11月（海上工事着手前）では、56.8haあったが、 
平成 19年 11月では 50％以上がゼロである。この 
原因について、事業者（国・県）は台風による影響 
と説明しているが、それは間違いではないか。台風 
の影響であれば、沖縄では海草藻場は毎年減少し、 
無くなって行くのではないですか？見解をお願い 
します。 

   ウ．沖縄には、古来から大型台風は数えきれないほ 
   ど襲来している。それでも平成 13年までは泡瀬海 
   域には、大型海草被度 50％以上の藻場が 56.8haも 
   あった。機械移植実験・減耗対策実験・手植移植に 
   使われたのは僅か１haであるのに、海上工事が始 
   まってから平成 19年まで、大型海草藻場がこれほ 
   どまでに減少したのは、台風の影響ではなく、工事 
   の影響が考えられるがどうか？見解をお伺いしま 
   す。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
１．施政方針の中から 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  エ．第 1期工事区域内の被度 50％未満～被度 30％以 
  上の大型海草藻場は、工事前はいくらあったのか、現

在はどうなっているのか、教えて下さい。 
  オ．事業者の説明では、被度 50％以下の海草藻場は移 
  植の対象ではないとなっている。工事区域外の泡瀬海

域の海草藻場も減少し、工事区域内の藻場も、そのま

ま埋められたら、泡瀬海域の大型海草藻場は大幅に減

少してしまうが、漁業振興環境保全、地球温暖化の防

止の立場から、大型海草藻場の大幅減少は、そのまま

許されるのか、看過できるのか、市長の所見をお伺い

します。 
③ 通年工事については、環境監視委員会で報告された 

  としているが、議題にも上がらず審議もせず、ただ報 
  告しただけである。どこでこれを決めたのか伺う。 
④ サンゴの白化現象が温暖化によって出始めている

中、泡瀬地区は藻場によってサンゴが守られている。 
  藻場の影響は専門家のはっきりした見解である。これ

を埋め殺して良いのか、所見を伺う。 
（２）P15．認可外保育園について 
  ①児童健康診断の実施の内容 
  ②給食の支援について 
  ③援護費の助成について 
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 答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
１．施政方針の中から 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．河川改修と道路整備について 

 
（３）P17．消防体制について 
  ①はしご付き消防自動車配備について 
   ア、職員の陳容について、適正配置されているか 
   イ、救助隊の適正配置はなされているか 
   ウ、防具、設備機器類の設置はなされているか。 
（４）P19 ．知花花織の組合設立の支援について 
  ①組合設立のスケジュールについて 
  ②組合設立の出資金、出損金について 
  ③組合運営主体の構成について 
  ④工芸村構想の実施プランについて 
（５）P19．農業の振興について 
  ①アグリビジネス基本計画について 
  ②農業用水の確保について 
 
（１）与那原川改修計画について 
  ①改修スケジュールについて 
  ②橋の設置について 
  ③管理道路の設置について 
  ④井堰の設置について 
  ⑤知花 38号線との連結について 
（２）知花 21号線の改修について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 

 
３ 
 

 
仲宗根 正 昭 

 
１．東部海浜埋立（２期工事）につ

いて 
 
 
 
 
 
 
２．防災無線放送について 
 
 
 
 
３．国庫補助について（特に防衛省 
補助について） 

 

 
（１）１期工事においては容認、２期工事においては推進 

困難との事ですが、２期工事に関し計画変更を検討さ

れる事はありませんか。 
（２）埋立規模の縮小を検討される事はありませんか。 
（３）通信基地と埋立（２期工区）区域の水路を拡大し潮

の流れを更に増大し、保安水域にかかる区域に人工干

潟を造る事に検討の余地はありませんでしょうか。 
 
（１）防災無線の利用について防衛省の制限があるかどう

かお伺いします。 
（２）制限があった場合、行政や自治会の今後の対策につ

いてお伺いします。 
 
（１）基地を抱える地方自治体への補助金は全国一律か、

地域によって差があるかお伺いします 
（２）沖縄県は全国と違った特殊事情があるので、基地を

抱える自治体と連携し高額補助を要求する必要があ

るのではないでしょうか、ご所見をお伺いします 
（３）特に人命を最優先すべき消防車両については 3分の

2 補助ではなく、満額に近い補助を受けるべきと考え
るが、いかがでしょうか 

（４）はしご車の購入価格は適正価格と思われますか、充

実した設備機能を保持していると思われますか、お伺

いします 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２５ 

 
瑞慶山 良一郎 

 
１．市街地活性化について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．文化事業について 
 

 
（１）ミュージックタウンについて 
  ①店舗の入居状況は？ 
  ②家賃設定はどうなっているのか？ 
  ③１年間で撤退した店舗の理由は？ 
  ④沖縄市に求められている内容は？       

 （管理会社・店舗・沖縄市民） 
  
（２）中部勤労者福祉サービスセンターについて 
  ①加入事業所の給与調査を委託すべきでは？ 
 
（３）コミュニティバスについて 
  ①コミュニティバスの基本的な考え方は？ 
  ②今後どう展開していくのか？ 
 
（４）旧保健所跡地について 
  ①今年度の利用状況は？ 
  ②どのような計画があるのか？ 
  ③現在の取り組みは？ 
 
（１）キジムナーフェスタについて 
  ①今回の内容は？ 
  ②集客をどのくらい見込んでいるのか？ 
  ③この事業での目的・効果は何か？ 
  ④今後の展開は？ 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２５ 

 
瑞慶山 良一郎 

 
２．文化事業について 
 
 
 
 
 
 
３．自治会支援について 
 
 
 
 
４．沖縄警察署移転について 
 
 
 
 
５．福祉行政について 
 
 
 
 
 
６．東部海浜開発事業について 

 
（２）沖縄全島エイサーまつりについて 
  ①今回の内容は？ 
  ②有料チケットの販売はどのようになっているのか？ 
  ③他市のエイサーまつりとの日程調整は？ 
 
 
（１）一区一品活動支援事業 
  ①進捗状況は？ 
  
 
（１）沖縄警察署移転の進捗状況は 
 
（２）沖縄市の関わりは 
 
 
（１）後期高齢者医療制度について 
  ①市長の見解は？ 
  ②今後どうしていくのか？ 
 
 
（１）進捗状況は？ 
 
（２）９月に切れる保安水域の共同使用を更新しないこと

で考えられる影響は？ 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
９ 

 
普久原 朝 健 

 
１．市政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）市長の政治姿勢 
 ①市長の思想信条（政党的立場）と市の財政  
ア．ごみ搬入道路（事業費４億９千万円）は一般財源 
での対応となり、２市１町の住民の負担となったこ

とについて 
（ア）資料“倉浜衛生施設組合・新炉搬入道路に係

る自衛隊との協議経緯”によると、平成１８年

７月６日搬入道路について自衛隊は協議した

いとの電話があり、約１年後の１９年７月１９

日協議を行なった。 
      自衛隊からの要望 
       ごみ搬入道路共有時からの自衛隊車両の

通行をお願いする 
        １９年１１月６日 
       自衛隊通行について回答できない 
        １９年１２月２６日 
       倉浜運営委員長（島袋副市長）と沖縄防衛

局が協議を行なった。 
     ○ア“倉浜衛生施設組合・新炉搬入道路に係る自

衛隊との協議経緯”意味が分かりません説明

して下さい。 
     ㋑ ２市１町の管理者を中心に国、当時の防衛

庁を含めて要請活動を行ったとのことであ

るが、その詳細を説明して下さい。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
９ 

 
普久原 朝 健 

 
１．市政について 
 
 
 
 
 
 
２．税金について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．土地の管理について 
 

 
イ．沖縄市体育館の新増改築の進捗状況はどのように

なっているか 
   （ア）市長の行動（政治姿勢）は、その成果を問う 
  ウ．東部海浜開発事業の第２区域について 
   （ア）制限水域共同使用の再延長の予定はあるか。 
 
 
（１）平成１８年度の税制改革で６５歳以上の方々の税負 

担に関連して 
① 市民税・県民税納入通知書の６５歳以上の方々へ
の件数がどのように変わったか。平成１７年度、

平成１８年度、平成１９年度、平成２０年度の件

数を示して下さい。 
ア．市長は６５歳以上の方々への今後の施策展開を 
どうするのか、市長が取りうる手段はどのような

ものか示して下さい。 
 
（１）公有地の占拠 

①泡瀬保育所前十字路のコンビニの前からマンタ公

園近くまで続く旧海中道路跡地の管理はどうなって

いるか。 
②海邦町と泡瀬５丁目、６丁目に隣接する旧海中道路

跡地の利用計画の進捗はどのようになっています

か。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１６ 

 
江 洲  眞 吉 

 
１．教育行政について 
  越来城復元、復興 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）越来城（グスク）の跡の石碑を建立し越来城（グス 

ク）復元、復興をスタートさせました。 
（平成２０年２月１１日建国記念日、城前公園） 

  
 ①尚泰久王が王子で越来城に着任した頃、４５５年前

の越来城の一部が見つかりました。保存が必要です。

保存する考えはありますかお伺いを致します。 
 
 ②越来小学校、越来中学校跡を調査した結果、越来城

（グスク）の可能性があります。教育委員会としても  
調査して市民に公表すべきです。お伺いを致します。 

 
 ③国道３３０号コザ十字路の道路を造る時に、越来城

（グスク）の石垣（城壁）を米軍が利用して道路を造  
ったという話があります。国道３３０号の十字路地

域の下水道を国道３３０号車道に移転する計画があ

ります。工事の時に城壁の石が出てくる可能性が強

い。出た場合保存すべきです。保存する考えはあり

ますかお伺いを致します。 
 
 ④戦争前の越来城の写真が出てきました。教育委員会

としてこの写真を活用して研究及び調査をしました

かお伺いを致します。 
 
 ⑤越来城（グスク）の城壁はじめ再調査が必要です。

いかがですかお伺いを致します。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１６ 

 
江 洲  眞 吉 

 
１．教育行政について 
  越来城復元、復興 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．基地行政 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  ⑥沖縄、琉球における世界の三大美女の新提案 
   ア．エジプトのクレオパトラ 
   イ．中国の楊貴妃 
   ウ．琉球王国の王女、百度踏揚（ももとふみあがり） 
    新提案については文化、観光の立場より答弁して

下さい。 
 
  ⑦尚泰久王の王像の建立について 

平成２１年２月１１日に尚泰久王の王像を建立予

定しています。市の協力が必要です。資金と設置場

所についてお伺いを致します。いかがでしょうかお

伺いを致します。 
  
  ⑧対米請求権の予算確保についてお伺いを致します。 
 
 
（１）太陽光発電システム早期設置について 

①池原地域より先行的に早めに実施、実現すべきであ

る。 
②池原地域の世帯数 
③池原団地の数、世帯数 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
１６ 

 
江 洲  眞 吉 

 
３．建設行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．経済・文化行政 
 
 
 

 
（１）水辺プラザについて 
①完成年月日 
②最終予算総額 
③落成式の内容についてお伺いを致します。 
④イベント（越来城下祭り） 
 内容についてお伺いを致します。 
 

（２）道路拡張について 
①国道３３０号コザ十字路から胡屋十字路の拡張に

ついて 
②池原から高原に向けての拡張状況 

 
（３）水害問題 
  ①胡屋ＮＴＴの裏について 
 
（４）公園管理 
  ①宮里中学校隣接の公園計画、整備について 

②松本交通公園の整備について 
 
 

（１）中城湾港の活性化について 
①定期便発着について、離島本土航路 
②遊覧船 
③離島振興との連動について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 
教 育 部 長 
経済文化部長 

 
 
 
 
 
 
 

 
市   長 
経済文化部長 

 
教 育 長 
教 育 部 長 

 
 

 
 
 
 
 
市   長 

 
５ 

 
花 城 貞 光 

 
１．文化振興事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．工業振興について 
 
 
３．児童・生徒の健康管理について 
 
 
 
 
 
 
 
４．個人情報保護について 
 

 
（１）「エイサーのまち宣言」1周年を迎えて 
① “エイサーのまちづくり”に向けた 1年間の事業内
容と今後の計画 

② エイサーの主役、青年会等への市の支援状況 
③ 「エイサーのまち」としての市民への意識衆知、広
報、宣揚のあり方 

 
（２）「国際アジア音楽祭」（Ｈ21実施予定）開催に向けた

本市の取り組み状況 
 
（１）「工業振興計画」の見直しについて、その理由、内

容、策定時期見通し、ヒアリング予定等 
 
（１）アレルギー疾患の児童・生徒について 
① 市内小・中学校におけるアレルギー疾患の実態及び
有病率は？ 

② 重い症状であるアナフィラキシーを起こす可能性
のある例は？ 

③ 重症のため、休学に至っている例はないか 
④ 教育委員会及び学校側の対応状況 
 

（１）法施行後のいわゆる「過剰反応」について市の方針

と取り組みは？又、庁議が必要と思うがどうか 
（２）法の適正な運用に向けた広報は？ 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 
経済文化部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市民部長 
 
 
 
 
 
 
 

 
１５ 

 
与那嶺 克枝 

 
１．街の活性化について 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市民生活行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）音市場の活用状況はどうか。 

  ①市民のスタジオ等の利用状況 

  ②これまでのイベント回数と入場者数 

  ③テナントの客数 

  ④駐車場の改善 

  ⑤今後の集客の取組み 

 

（２）一番街の空き店舗対策はどうか。 

  ①これまで、行政で行った取り組みはどうだったか。 

  ②今後、どのような事業を予定しているか。 

 

 

（１）道路の交通標識や横断歩道など車線が消えている箇

所が多くある。整備作業はどのように行なうのか。ま

た、把握されているのか。 

 

（２）高齢者の運転事故について実態を伺う。 

 

（３）有害なインターネットからのネット被害についての

現状を伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 
健康福祉部長 

 
 
 
 
 
 
 
 

市   長 
副 市 長 
健康福祉部長 

 

 
１５ 

 
与那嶺 克枝 

 
３．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．コミュニティバスの実施運行に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）多子家庭への支援はどうか。 
（２）乳幼児医療費の現物給付の実施はできないか。同じ

く、母子家庭などの医療費助成についての現物給付は

どうか。又、病院での医療費の申請はどうなったか。 
（３）女性健康支援センターの設置について 
   女性の健康の悩みや不安を気軽に相談できる拠点

として「女性健康なんでも相談」ができるセンター

の設置。 
 
 
（１）実証実験を終えて、市民の声はどうだったか。 
（２）コミュニティバス運行利用促進協議会の意見はどう

だったか。 
（３）実施運行に向けての取り組みをどう考えるか。 
（４）老人福祉センターのバス運行について、指定管理者

制度になるとバス利用はどうなるのか。 
   今回、初の低床バスが購入されるが、運用はどのよ

うにするのか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１８ 

 

 
長 嶺 喜 清 

 
 

 
１．防災行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）庁舎の災害時の対応状況について 
 
  ①これまでの状況について 

②関連機関との連携状況 
③現在の対応施設機器の状況 
ア．機器の耐用年数 
イ．機器容量の対応 
 

  ④消防本部の①、②、③の状況 
  ⑤教育委員会、同じく状況 
  ⑥避難施設の状況 
   ア．耐震に対して 
   イ．自治公民館施設の状況 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１７ 

 

 
辺土名 和 美 

 

１．教育行政 

 

 

 

 

 

 

 
２．まちづくり行政 

 
 
 

 

（１）こどものまち推進事業について 

 

  ①目的はなんですか 

  ②宣言後、どのように変わりましたか 

③地域での活動支援の取り組みはどのように考えて

ますか 

  ④具体的な事業計画を教えて下さい 

 

 

（１）中心市街地活性化について 

 

  ①ミュージックタウンでのイベントのＰＲについて

どのように考えますか 

  ②ミュージックタウン内の店舗数と稼働率について 

 

 



 33 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
１．災害対策及び防災行政について 
 
 
 
 
 
２．建設行政について 
 
 
 
 
 
 
３．社会保障制度について 
 
 
 
 
 
 
４．学校での安全対策について 
 
 
 

 
（１）防災訓練の状況 
（２）プールの水を災害時の活用について 
（３）水害対策の現状と進捗状況 
① 山里雨水調整池等について 

（４）浸透枡の活用促進 
 
（１）下水道の普及状況と今後の計画 
（２）垂れ流し地域の対策は 
（３）雨水対策排水路工事について 
（４）建設許可の審査と調査のあり方について 
  ①道路へ宅地内の雨水が流れ出す排水路のない地域

で許可する責任は 
 
（１）後期高齢者医療制度について 
  ①市長は廃止を求めるのか 
   ア．求める場合どう対応するのか 
   イ．求めない場合は、どう市民に説明していくか 
（２）国保の料金を年金より引き落について   
 
（１）ＡＥＤの配置状況について 
（２）訓練や講習会の状況 
（３）熱中症対策への取組状況 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
５．こどもの国について 

 
６．市の広報の配布について 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（１）沖縄固有動物や絶滅危惧種の飼育や展示について 
 
（１）現状と課題について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２６ 

 

 
浜比嘉 勇 

 

 
１．市長の政治姿勢について 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．施政方針について 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）商店街のシャッター、市長室のシャッターをオープ

ンすることについて 
（２）道路特定財源となっている暫定税率について 
（３）東部海浜開発事業について 
  ①第２工区については困難であるとの市長の考え方

について 
（４）国民健康保険料の有り方について 
  ①医療費の伸びや保険料納付の滞りなどにより厳し

い状況にある国民健康保険料の立て直しは緊急を

要しています。とのことですが、その立て直しの政

策的な取り組みを詳しく説明して下さい。 
（５）指定管理者制度について 
  ①新たなる指定管理の有り方について 

例．給食センターのアウトソーシングは考えているか 
 
 
（１）中心市街地の活性化と雇用の創出について 
  ①中心市街地活性化基本計画の認定取得に向けての

取り組みについて 
  ②中心市街地の活性化に向けた役割とは何か 
  ③「雇用の創出については、これまで取り組んできた

支援により雇用が期待できる企業の展開が進んで

いる」との事であるが、どう言う事か詳しく説明せ

よ 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
２６ 

 

 
浜比嘉 勇 

 

 
３．経済行政について 
 
 
 
 
 
 
４．文化事業について 
 
 
 
 
 
５．福祉行政について 
 
 
 
６．建設行政について 
 
 
 

 
（１）ミュージックタウン音市場について 
  ①駐車場についてどう考えるか 
  ②テナントの有り方についてどう考えるか 
  ③音市場の活用についてどう考えるか 
  ④音楽広場の活用についてどう考えるか 
 
 
（１）あしびなー自主事業実行委員会について 
  ①活用状況はどうなっているのか 
  ②芸術監督について 
（２）国際カーニバルの有り方について 
 
 
（１）３７運動の主旨とは何か、誰がやっているのか、そ

の成果はどうなっているのか詳しく説明して下さい 
 
 

（１）県道２０号線の拡幅工事について 
  ①進捗状況について 
  ②沖縄署の移動について 
 
 
 
 

 


